

**Bericht aus der Sitzung des Stiftungsrates**  
am Mittwoch, den 23.10.2024 um 16:00 Uhr  
im Kleinen Sitzungssaal des Rathauses, Hauptstraße 53, 73540 Heubach

**Am 23. Oktober tagte der Stiftungsrat der Stiftung Heubach. Auf der Tagesordnung der öffentlichen Sitzung standen eine Information zum Stand des Stiftungsvermögens sowie Rückblick und Ausblick auf Aktionen der Stiftung. Eine nichtöffentliche Sitzung mit einem weiteren Tagesordnungspunkt schloss sich an.**

### **TOP 1 - Stand des Stiftungsvermögen - Information**

Hauptamtsleiter Eckhard Häffner informiert über die aktuelle Entwicklung des Stiftungsvermögens, das zum 14.10.2024 rund 197.000 € beträgt. Ziel für 2024 ist, die 200.000 Euro Marke zu erreichen. 170.000 € des Vermögens sind als Festgeld angelegt. Über die daraus resultierenden Erträge kann in der nächsten Sitzung im neuen Jahr berichtet werden.

Herr Häffner erinnert daran, dass bei Geldeingängen zwischen Zustiftungen und Spenden unterschieden werden müsse und nur die Zinserträge sowie die Spendengelder und die Einnahmen aus Veranstaltungen verwendet werden dürfen.

Der Stiftungsrat der Stiftung Heubach nimmt vom Stand des Stiftungsvermögens **Kenntnis**.

### **TOP 2 - Besprechung zukünftiger Aktionen der Stiftung Heubach**

- **Benefizkonzert mit dem Landespolizeiorchester**
- **Rückblick Spätschicht / Gasthaus Lamm**
- **Sonstige Vorschläge und Anträge**

Hauptamtsleiter Häffner gibt einen Rückblick der geplanten und durchgeführten Aktionen der Stiftung Heubach:

- Für die **Sonnwendfeier** sei bereits alles vorbereitet gewesen. Aufgrund der Wetterprognose habe man die Veranstaltung leider kurzfristig absagen müssen.
- Bei der **Spätschicht** fand eine Bewirtungsaktion mit steirischer Musik im Gasthaus Lamm statt. Der Gewinn der Veranstaltung beträgt rund 980 €.

Marie-Luise Zürn-Frey stellt fest, dass die Veranstaltung sehr gut besucht war und das Angebot v.a. von Älteren wahrgenommen wurde.

Sie bedankt sich in diesem Zusammenhang bei allen Helferinnen und Helfern sowie der Hirschbrauerei, die die Gaststätte unentgeltlich zur Verfügung gestellt hat.

Herr Häffner bekräftigt, dass das Angebot gut ankam und unterstreicht die Wichtigkeit, dass bei der Spätschicht für alle Generationen etwas geboten werde.

Der Hauptamtsleiter geht des Weiteren auf das für den 19.12.2024 geplante **Benefizkonzert mit dem Landespolizeiorchester** anlässlich des 50sten Geburtstags von Bürgermeister Dr. Alemazung ein.

Es wird kostenfrei Fingerfood angeboten (Mini Pizza, Fisch-Pie und Puff-Puff). Antialkoholische Getränke sind ebenfalls kostenfrei. Alkoholische Getränke (Cocktails, Sekt, Bier, Wein) werden zum Verkauf angeboten.

Auf Nachfrage von Frau Zürn-Frey informiert Herr Häffner, dass bisher 167 Anmeldungen vorliegen und die Stadthalle voll werden wird (für rund 300 Personen Reihenbestuhlung im vorderen Teil sowie Stehtische im hinteren Bereich).

Der Ablauf ist wie folgt vorgesehen: Begrüßung durch Bürgermeister Dr. Joy Alemazung, Rede von Landrat Dr. Joachim Bläse, Orchester Part I (45 Minuten), Pause, Orchester Part II (dito), Feier mit open end.

### **Zukünftige Aktionen der Stiftung Heubach**

Wie im vergangenen Jahr, sollen Bewohner örtlicher Senioren- und Pflegeheime auf Wunsch zur Teilnahme am **Kugelmarkt** von den Einrichtungen abgeholt und nach ca. 1 ½ bis 2 Stunden wieder zurückgebracht werden.

Der Vorschlag von Stadträtin Kristina Müller, den kostenlosen Shuttle-Service für alle Seniorinnen und Senioren in der Kernstadt sowie Lautern und Buch zu öffnen, wird positiv aufgenommen und ist für weitere Veranstaltungen wie beispielsweise das Stadtfest oder auch den Historischen Markt in Lautern denkbar.

Ebenso sollen die **Sonnwendfeier** und das „**Warten auf das Christkind**“ im nächsten Jahr wieder in den Veranstaltungskalender aufgenommen werden.

Das Gremium ist sich einig, dass die Stiftung Heubach in der Öffentlichkeit noch mehr Bekanntheit erfahren müsse und weitere werbewirksame Maßnahmen ergriffen und umgesetzt werden sollten.